

7 Visite de Royal ce vendredi entre Piana et Porto

La ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sera en visite ce vendredi, sur la côte ouest. Cette venue en Corse fait suite au dernier déplacement de Ségolène Royal, il y a une dizaine de jours, dans le Haut-Rhin, où elle a notamment parcouru le parc des Ballons des Vosges. Ce lundi, la ministre recevait à Paris les acteurs locaux des 500 territoires engagés dans la transition énergétique pour la croissance verte et le climat.

Alors que le programme de la journée en Corse n'est pas encore défini selon son cabinet, il semblerait que la ministre regagnera Paris dans la soirée. La préfecture de région a cependant informé que Ségolène Royal devrait procéder à l'installation du comité de pilotage pour la gestion du golfe de Porto.

La dernière visite de la ministre dans l'île remonte au 24 juillet 2014, date à laquelle elle avait assisté au remorquage de l'épave du *Concordia*. Ségolène Royal en avait profité pour installer, à la préfecture de Bastia, le comité de pilotage du parc naturel marin du Cap Corse. Cette mise à l'étude d'un tel parc marin en Haute-Corse répondait aux engagements pris par l'Assemblée territoriale de Corse en 2011, en faveur d'une stratégie ambitieuse de protection du milieu marin en Corse, fixant un objectif de création de 15% d'aires marines protégées dans les eaux corses d'ici 2020. Cette stratégie repose sur les recommandations d'une analyse stratégique qui avait été conduite de 2008 à 2011 sur l'île et qui recommandait prioritairement, parmi d'autres mesures, la mise à l'étude d'un parc naturel marin et l'extension de la réserve naturelle de Scandola.

D. S.



La dernière visite de la ministre remonte au 24 juillet 2014. Date à laquelle elle avait assisté au remorquage au large des côtes corses de l'épave du paquebot *Concordia* remorquée vers Gênes. Une "flottille citoyenne" avait alors dénoncé les risques de la navigation dans le canal de Corse.

CONSE-MATIN 23/04/15